
Les agents de police sont-ils des  receveurs 
des contributions en uniforme ?
En cette journée particulière (l’interview a été 
réalisée le jour de la Fête du Roi), je commencerai 
par une question chargée de sens symbolique : 
comment le Roi Albert doit-il gérer la demande d’un 
test ADN pour prouver qu’il est le père ou non de 
Delphine Boël ?
Il est honteux que le Roi Albert n’ait toujours pas pris 
ses responsabilités et qu’il n’ait toujours pas reconnu 
cette fille. Je pense que c’est Philippe le Bon qui avait 
28 enfants nés hors mariage et qui en était fier. Les 
temps ont apparemment changé. Je trouve que cela 
entache sa réputation, en tant que Roi et en tant que 
père. 
Intégrité
Le journaliste Declan Hill, un expert en matière de 
trucage de matchs et de corruption dans le sport 
international, a affirmé à la suite du scandale du 
football que les autorités feraient bien de créer une 
cellule ‘intégrité’ pour s’attaquer au football belge 
et chercher à avoir un sport pur. Il vous considère 
comme la personne idéale pour ce faire. Comment 
vous y prendriez-vous ? 
Premièrement, par une purge interne. Il est inadmissible 
que le patron de la Pro League soit impliqué dans toutes 
sortes d’affaires louches, puis qu’il soit condamné pour 
fraude et puisse s’en tirer avec une transaction pénale. 
Pour commencer, il faut nettoyer sa propre écurie. On 
ne peut pas nommer un braconnier chef d’un clapier. 
Et tout le monde n’a pas la conscience tranquille car le 
gros problème avec les agents, c’est que les managers 
et les présidents de clubs profitent aussi du carrousel de 
paiement. Il faut éliminer les agents. 
Un agent ne pourra être à l’avenir 
qu’un conseiller pour le footballeur 
qui l’engage, et seul ce footballeur 
pourra le rémunérer pour ses services.
Deuxièmement, je veillerais à ce que 
la femme de ménage d’Anderlecht 
p. ex. ne paie pas plus d’ONSS et 
d’impôts que les joueurs. Nous devons 
supprimer ces avantages car ils ne 
servent qu’à augmenter les traitements des joueurs et 
des agents. Quand on pense qu’Anderlecht verse un gros 
40 millions d’euros de salaires à ses joueurs et plus de 20 
millions d’euros aux agents, on est face à des situations 
douteuses. Malheureusement, peu importe au supporter 
que son idole soit un violeur ou que son club soit une 
machine à blanchiment, s’ils gagnent de toute façon. Il 
faut donc éradiquer ce phénomène à la base.

Le juge de police Stinckens a reçu l’approbation du 
Parlement en tant que nouveau président du Comité 
P. Dans un article paru dans De Morgen, vous avez 
un jour qualifié le Comité P de « machine à pots-de-
vin légale ».Que voulez-vous dire par là ?
J’ai moi-même été membre de la commission 
d’accompagnement du Comité I et du Comité P. J’y ai 
ressenti deux contradictions :d’une part, la couverture 
d’une politique du sommet et, d’autre part, une chasse 
aux sorcières contre les personnes à la base. J’ai connu 
toute l'affaire Koekelberg, je l’ai d’ailleurs dénoncée, j’ai 
vu tout ce qui a été entrepris au niveau du Comité P pour 
protéger certaines personnes. Le patron de l’OCAD, Van 
Tigchelt, était le chef de cabinet de Patrick De Wael à 

l’époque où il était ministre de l’Intérieur. C’est lui qui 
a organisé les nominations canapé pour Patrick De Wael. 
Puis, un beau jour, on voit cet homme refaire surface. 
D’abord comme juge de presse à Anvers, puis comme 
magistrat, et ensuite comme grand patron de l’OCAD. Ce 
n’est pas possible ?Lorsqu’il est question du sommet, le 
Comité P sert à protéger le sommet. Alors que le plus petit 
agent de police qui fait l’objet d’une plainte est presque 
condamné d’avance.

Madame Stinckens pourra-t-elle y changer quelque 
chose ?
On lui laisse en tout cas le bénéfice du doute. Je la connais 
en tant que femme alerte. C’est à elle de prouver qu’un 
nouveau vent peut souffler.

Certains policiers commettent pendant leur carrière 
une faute ou une bêtise, dont le chef de corps estime 
en premier lieu qu’il s’agit d’une transgression 
disciplinaire, par exemple parce que le membredu 
personnel compromet la dignité de la fonction.
Quel rôle croyez-vous qu’il vous sera attribué en 
tant que futur bourgmestre pour veiller à l’intégrité 
du corps ?
J’aime l’intégrité et je hais la corruption, mais je trouve que 
les gens peuvent avoir une seconde chance. Kris Daels est 
l’auteur d’‘Alfa 20’, un bestseller qui relate huit années 
de travail sous couverture au péril de sa vie à la police. Il 
a entre autres aidé à mettre l’une des plus importantes 
bandes de narcotrafiquants sous les verrous. Puis, il a 
été suspendu et traité comme un paria parce qu’il avait 
dénoncé certains dysfonctionnements à la police. Il a 
même eu une dizaine de procès sur le dos. C’est honteux. 

Je l’ai engagé comme collaborateur 
parlementaire et il est devenu juriste 
par autoformation. Il faut réhabiliter 
un tel homme. 
On attend aussi énormément de la part 
des policiers. C’est une fonction très 
difficile, parce qu’il faut en premier 
lieu être politiquement correct devant 
son supérieur - personne ne veut 
par exemple être accusé de racisme 

ou qualifié de tyran. Ils doivent quasiment effectuer 
leur travail avec les mains liées dans le dos. Sinon, j’ai 
souvent aussi du mal avec la chasse aux sorcières contre 
l’automobiliste car les policiers se comportent presque 
comme des receveurs des contributions en uniforme. 
Ils travaillent bien entendu toujours pour le compte de 
quelqu’un.
Travailler pour le compte de quelqu’un est très souvent 
une excuse. Il y a eu de grands nazis qui ont dit par la suite 
qu'ils travaillaient pour le compte de quelqu’un. Chaque 
échelon a ses responsabilités. Un agent a également 
une personnalité, une vocation sociale. Il a en outre une 
mission sociale et une conscience.
L’un des plus beaux exemples est celui de l’agent de 
quartier de Lombardsijde lorsque j’étais petit, le garde-
champêtre. Nous ne pouvions pas rouler sur le trottoir, 
nous ne pouvions pas rouler sans éclairage. Il nous 
faisait alors copier des lignes. Je ne l’oublie pas car 
aujourd’hui, c’est un PV immédiat pour les parents. Un 
agent de quartier est aussi en partie pédagogue. Cela a 
malheureusement disparu.

Un agent de quartier est 
aussi en partie pédagogue. 
Cela a malheureusement 

disparu.



Serait-ce encore réalisable à l’heure d’aujourd’hui ?
Dans un village, oui. Bien entendu, je cite un exemple 
extrême. Mais c’est à présent interdit d’en haut. Des 
quotas sont imposés pour rédiger des PV.
À un moment donné, j’ai été arrêté à 9h00 du matin à 
Ostende pour un contrôle d’alcoolémie. J’ai ensuite 
téléphoné au chef de corps qui m’a dit qu’ils devaient 
effectuer x contrôles d’alcoolémie. Les statistiques ont la 
priorité sur le bon sens.
La loi est là pour l’homme et l’homme n’est pas là pour la 
loi. Je trouve que Ben Weyts est un ministre de l’IMmobilité. 
Je crois en la vitesse de la circulation sur la base du temps, 
du lieu et des circonstances. La vitesse maximale sur 
toutes les routes régionales est actuellement de 70km/h. 
Cela n'a plus rien à voir avec la sécurité, mais avec la 
perception d'amendes. Un triomphe pour la police, ces 
10 millions de personnes qui ont reçu un PV. Je trouve 
cela scandaleux. Si autant de gens enfreignent vos règles, 
c’est qu'il y a un problème avec vos lois. 
Sinon, je comprends parfaitement. J’ai 2 frères qui étaient 
employés à la police. Je comprends aussi les conditions 
de travail difficiles, mais pour le dire platement, la police 
est là pour attraper les méchants. Et pour attraper les 
méchants, vous devez respecter toutes les règles, il faut 
presque se laisser cracher à la figure par l’un ou l’autre 
bougnoul ou on peut aller l’expliquer soi-même au Comité 
P.
Le chef de corps autorise tout ceci sous le couvert du 
politiquement correct.

Pour les membres opérationnels de la police intégrée, 
il est pratiquement impossible de se présenter aux 
élections. Le statut des services de police l’interdit 
et le code de déontologie impose, lui aussi, la 
neutralité. Un membre d’un service opérationnel 
doit démissionner ou prendre un congé (sans solde) 
pour motifs personnels s’il veut se présenter aux 
élections. Que pensez-vous de cette atteinte aux 
droits politiques ?
Pour moi, un agent de police peut tranquillement être 
élu. Cela ne me pose aucun problème, mais s’il est élu au 
conseil communal de la ville où il travaille, il doit faire un 
choix :siéger ou continuer à exercer son métier de policier. 

Statut
Dans votre livre ‘Vrank en vrij’, il y a une rubrique 
sur ‘le lobby des pensions et le lobbying fiscal’ dans 

laquelle vous êtes d’avis que les syndicats de la 
police harcèlent le citoyen lorsqu’ils organisent 
des semaines sans amende et des flash marathons, 
pour obtenir un âge de départ à la retraite plus bas. 
En outre, vous semblez peu impressionné par les 
prestations de nuit et de weekend de ‘l’ensemble 
du corps de flics d’Erps-Kwerps’.Considérez-vous le 
métier de policier comme un métier lourd ?
Je trouve que c'est un métier fantastique, mais je ne le 
considère pas comme un métier lourd. Marin pêcheur, ça, 
c'est un métier lourd, c'est 3 heures debout et 3 heures 
couché. C’est 21 jours en mer et 3 jours sur terre. Il y a 
des éléments du travail de policier qui en font un métier 
lourd, mais agent de police n’est pas un métier lourd en 
soi. Je pense que c’est plus lourd psychiquement que 
physiquement. On dit travail de weekend pour un métier 
lourd. Non, tous les agents de police aiment travailler le 
weekend ; c’est payé le double. Un agent de police est 
bien payé. Ils gagnent tous presque 3.000,00 euros net...

Je pense que beaucoup d’entre eux ne seront pas 
d’accord avec cette affirmation !
Il n’y a pas de mal, je me trompe peut-être en ce qui 
concerne le montant, mais les policiers gagnent bien 
leur vie, n’est-ce pas ?Il y a assez fonctions différentes 
à la police pour passer à un horaire de travail régulier 
lorsqu’on arrive à un certain âge et que le travail de nuit 
ou de week-end devient trop lourd.

Il ne se passe guère de semaine sans qu’un policier 
ne soit menacé, presque renversé ou pris pour cible. 
La justice est-elle assez sévère pour les auteurs de 
violence envers la police ?Quid de l’exécution de la 
peine ?
Je ne comprends pas qu’un agent de police prenne des 
coups. Et si c’est le cas, c'est généralement encore parce 
qu'ils doivent faire attention à ne pas être trop racistes ou 
à ne pas se faire accuser, ... 
Premièrement, il y a la féminisation du corps qui est 
peut-être une raison. Ensuite, le politiquement correct 
du sommet, ce qui fait que de nombreux inspecteurs 
effectuent leur travail dans la crispation, par peur de 
sanctions.
Il faut attraper les méchants et on présume alors qu’on 
vous tire dessus et que cela fait aussi partie du métier. 
Vous avez le droit d'utiliser la contre-violence. Je suis 
absolument contre le recours à la violence à l’encontre 
des agents de police.
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En cas de recours à la violence envers la police, la 
sanction est-elle suffisante ?
Il s’agit de dossiers individuels. La sanction est parfois 
correcte et parfois pas. Je descendrais aussi en rue si le 
meurtrier de Kitty Van Nieuwenhuizen était libéré. C’est 
aussi la frustration que vous ressentez, la non-poursuite 
de...Mais cela relève davantage de la justice que de la 
police.

Missions de base
Vous serez, en tant que bourgmestre, prochainement 
à la tête d’une zone unicommunale, et plus 
particulièrement de la ZP Middelkerke. Quels accents 
souhaitez-vous mettre lorsque vous participerez au 
conseil zonal de sécurité ?
Euh, c’est une question difficile. Je n’y ai pas encore 
réfléchi. Je veux d’abord attraper les méchants. La 
sécurité est primordiale. 

Vous aurez la possibilité d’y contribuer.
Et c’est aussi ce que je vais faire. L’agent de police est devenu 
le « gendarme » de l’automobiliste. Mais je m'opposerai 
à la chasse aux sorcières contre l’automobiliste. On le 
voit lorsque nous sommes mal garés, mais jamais lorsque 
nous sommes dans les embouteillages.

Dans une récente interview parue dans Knack, vous 
trouvez que les agents de police sont devenus des 
receveurs des contributions en uniforme. Leur tâche 
est-elle trop axée sur la sécurité routière ?
La sécurité routière est tournée à l’absurde. Il y a des 
fous, mais on oublie que chaque automobiliste recherche 
aussi sa propre sécurité. Il y a en Belgique quelque 
2.500 fous et il faut leur faire quitter la route. Mais le 
courage pour ce faire manque à nouveau. Les récidivistes, 
ce sont eux qu’il faut éliminer. Un récidiviste n’est pas 
une personne, et il est par ailleurs injustifiable de boire 
une bière de trop, puis de se glisser derrière le volant. 
Mais c’est toujours humain. Combien d’automobilistes ne 
roulent-ils pas à 71 km/h là où on ne peut rouler qu’à 60 
km/h ?Ce ne sont pas des criminels. Mais j’ai une sainte 
horreur de la stigmatisation de l’automobiliste.À partir de 
71 km/h, vous êtes en excès de vitesse. Ce n’est, pour moi, 
pas correct. Je ne peux pas rouler 80.000 km/an et suivre 
la loi. C’est impossible. Et je ne veux pas non plus être 
qualifié de criminel pour cela.

Quelles sont, pour vous, les missions de base de la 
police ?
Le maintien de la sécurité est la vraie mission de base. 
L’ordre et la sécurité. Le protection du citoyen, et aussi de 
ceux qui restent dans les limites de la légalité. Car on a 
actuellement souvent un autre sentiment. 

Pour vous, la zone est-elle assez grande pour répondre 
aux attentes de toutes les parties prenantes ?
C’est une question difficile. La zone de police est certes 
assez grande. Mais je sais qu’il est question de fusions et, 
heureusement, je serai à l’avenir le patron de la police. 
Nous avons un conseil de police et un conseil communal. 
Cela offre un énorme avantage, un contact direct avec le 
commissaire et la brigade. De plus, tout le monde connaît 
la police. Je sais qu’il y a actuellement pas mal de remous 
quant à l’adhésion à une autre zone comme Ostende où 
330 agents sont employés, mais c’est peut-être mieux 
pour les agents parce qu'ils pourront plus facilement faire 
carrière dans un grand corps qu’ici – sinon, je trouve la 
petite taille de cette zone un très gros atout.

Mais l’agent de quartier n’arriverait-il pas au même 

résultat dans une ville ?
Bien sûr, mais c’est comparable à une petite commune. 
Un agent de quartier en ville a un quartier. Et qu’est-ce 
qu’un quartier ?C’est une structure socioéconomique en 
soi, c’est une petite commune. Un quartier dans une ville 
est un village en soi.

Des choses comme l’environnement et le bien-être 
animal font-elles parties des missions de la police ?
Mais non. Ce n’est pas une mission de base, si je puis 
m’exprimer ainsi. Évidemment, un délit à l’environnement 
est une mission pour la police, car il faut trouver qui l’a 
commis. Mais l’essence de la police n’est pas le respect 
de l’environnement. Il y a pour cela des fonctionnaires 
chargés de l’environnement, ainsi qu’une Inspection bien-
être animal. 

Cependant, les agents de police sont souvent les 
premiers à être confrontés à ce genre de choses. 
Les premières constatations sont souvent faites 
par des agents de police, ils pourraient donc aussi 
immédiatement entreprendre une action.
Dans ce cas, ils doivent téléphoner aux services 
compétents. On peut établir un PV, mais on ne peut pas 
s’occuper d’un chien p. ex. On devient vite un homme à 
tout faire. C’est si difficile à définir. C’est pourquoi je dis 
qu’il faut se servir de son bon sens.
Les citoyens en demandent aussi de plus en plus à la 
police et exagèrent parfois. Avant, lorsqu’on rentrait à la 
maison et qu’on avait un peu dérapé, on recevait parfois 
une claque de ses parents. À présent, on appelle la police 
comme si un crime avait été commis, puis on reçoit la 
visite d’un travailleur social qui fait toute une enquête. 

La police est de plus en plus sollicitée, notamment 
pour la sécurité des matchs de football, des concerts 
et des événements importants. En répercuteriez-
vous le coût sur les organisateurs ?
Absolument. Si vous avez un dancing, vous devez veiller 
à sa sécurité. Il en va de même pour un organisateur 
d’un match de football. Si le corps doit être déployé, il 
faut payer pour ce faire. Il est facile de tout rejeter sur 
la société. Et puis ils disent qu’il n'y a pas assez d’agents. 
Si vous savez payer un salaire de 2.000.000 d’euros à un 
joueur, vous savez aussi payer pour la sécurité de votre 
stade, n’est-ce pas ?Cela ne me pose absolument aucun 
problème.

Quel rôle voyez-vous pour la police belge sur le plan 
international ?
Madame Bollen est le patron d’Europol, voilà. La 
coopération internationale est naturellement importante, 
mais je ne me suis jamais spécialisé dans ces choses. Il 
doit bien entendu y avoir une police européenne, et une 
police frontalière européenne. La criminalité s’est aussi 
internationalisée. Elle ne s’arrête pas aux frontières. Il 
suffit de voir ce qui se passe avec les transmigrants. Ce 
problème est transfrontalier. Si on a l’Europe, il faut aussi 
avoir une police européenne.

Offres d'emploi
Vous dites qu’il y a assez d’agents de police, mais un 
article récemment paru dans le journal mentionne 
que le secteur de la sécurité a besoin de 5.000 
hommes supplémentaires, dont 4.000 agents. 
Pourtant, ces postes sont difficiles à pourvoir. Y a-t-
il, selon vous, un problème de recrutement et de 
sélection ?
Je pense que oui. J’ai l’impression que les psychologues 
dans les écoles de police cherchent plutôt des personnes 



attentives au bien-être au lieu de personnes courageuses 
et solides. Ils regardent d’abord à quel point une personne 
est cool, si elle est « multiculturelle », pas trop de gauche 
ou de droite, ...On recherche trop en se centrant sur 
l’humain plutôt que sur les missions de la police.

On dit souvent que la composition d’un corps est le 
reflet de la société. Êtes-vous d’accord quand il est 
question de diversité ?
Il faut toujours prendre le meilleur. Qu’il soit blanc, 
brun, noir, jaune ou rouge, je m'en fiche. Je ne suis pas 
pour les quotas. Je suis contre la discrimination positive. 
Finalement, c’est aussi une forme de discrimination.1/3 
de la population de nos prisons est d’origine marocaine. 
Cela veut-il dire que 1/3 des gardiens doit être d’origine 
marocaine ?

C’est surtout dans la Région bruxelloise qu’on aurait 
plus besoin d’agents de police allochtones.
Mais pourquoi ? Parce que ces Marocains n’écoutent 
pas les mollusques blancs, voilà le problème. La police 
se comporte comme des mollusques blancs. Peu importe 
l'origine d’un agent de police. Ils doivent tous appliquer la 
même loi. Celui qui a les meilleurs résultats à un examen, 
obtient le poste, quelle que soit son origine, c’est aussi 
simple que cela.

Ne faudrait-il pas mettre la barre moins haut parce 
qu’ils ne maîtrisent pas la langue ?
Absolument pas. Celui qui veut devenir agent de police 
doit maîtriser la langue.
Je supprimerais même tous ces interprètes. Si vous êtes 
un criminel, vous n’avez qu’à tirer votre plan. Cela coûte 
une fortune. Si je commets un délit en Arabie saoudite 
et que je demande qu’un interprète flamand vienne sur 
place, je devrai le payer moi-même. Si un Marocain obéit 
à un policier d’origine marocaine plutôt qu’à un policier 
d’origine belge, il n’a pas sa place ici.

Transmigrants
Il y a quelques années, vous avez participé au 
programme TV ‘Terug naar eigen land’ et suivi le 
voyage que certains réfugiés font depuis la Somalie 
pour se rendre en Europe. Cela vous aide-t-il à mieux 
évaluer la problématique des transmigrants ?
La motivation est, dans 99 % des cas, la quête d’une 
vie meilleure. Il s’agit de migrants économiques, et non 
de demandeurs d’asile sur la base de la Convention de 
Genève, dont la vie est menacée. D’un autre côté, on peut 
dire que la vie de toute personne y vivant est menacée, 
c’est vrai. Nous devrions alors ouvrir les portes à tout 
le monde et devenir le CPAS du monde. Tout le monde 
a le droit de venir ici et de demander asile. Mais un 
transmigrant n’utilise même pas ce droit. Il faut donc 
les arrêter, les enfermer et les rapatrier. Le tam-tam en 
Afrique informera vite tout le monde qu’il ne faut pas 
venir en Belgique. Mais la loi ne le permet pas. Et notre 
Theo Francken se heurte aux limites de la légalité, parce 
qu’on ne veut pas modifier la loi.

Et l’autre extrême alors ? N’effectuer aucun contrôle 
et les laisser partir pour le Royaume-Uni ?Car arrêter 
plusieurs fois (en vain) les mêmes transmigrants 
cause beaucoup de frustration au sein de la police.
Il suffit de les arrêter une fois. Puis, il faut les placer 
dans une grande caserne - Lombardsijde n’est pas loin - 
et la surveiller. Il y a déjà 1.000 ou 2.000 personnes qui 
y attendent leur retour. Ce n’est pas si difficile. Je cite 
l’exemple de cette caserne, mais il y a assez de places 
d’accueil. Il y a tant de casernes inoccupées. Ils ne veulent 

pas demander asile ? C’est le rapatriement immédiat. 
Ils veulent demander asile ?Ils peuvent alors entamer 
la procédure. Et puis, il n’y a plus de transmigrants, ce 
problème est résolu.

Lorsqu’on vous a demandé si vous accueilleriez un 
réfugié chez vous, vous avez répondu à un journaliste 
:« S’ils respectent les règles de la maison, il y a de 
la place pour tout le monde ».Maintenez-vous cette 
déclaration ?
Oui, des gens sont souvent restés dormir ici. Des gens de 
tous poils. Par exemple une personne qui se rendait à vélo 
ou à pied à Saint-Jacques de Compostelle. Je lui ai fait 
prendre une douche et mis au lit.

C’est en totale contradiction avec ce que vous dites 
des transmigrants.
Mais non, enfermer et traiter humainement. Si vous êtes 
illégal dans le pays, vous devez quand même partir ?C’est 
ce qu’ils appellent l’illégalité, c’est illégal.
Mais si une personne sonne et qu’elle a besoin d’aide, 
je lui donnerai quelque chose. Il ne faut pas lui donner 
un abri jusqu’à son départ pour le Royaume Uni, c’est 
faciliter le trafic d’êtres humains, mais donner à manger 
à une personne qui a faim, je n’ai rien contre.

Physique
Les agents de police ont-ils une condition physique 
suffisante ? 
Non, et ils sont nombreux, mais c’est aussi dû à la 
féminisation de notre société, de l’armée, de la police, …
Néanmoins, Delfine Persoon est l'un de nos agents les plus 
connus et les plus en forme, je n'aimerais pas m’y frotter.
Tout comme Inge Clement à Ostende. Mais combien y a-t-
il de Delfine Persoon et d’Inge Clement ?

Bénéficient-ils d’assez de privilèges pour combiner 
leur sport et leur fonction ? 
Non, Delfine Persoon certainement pas. Je la connais très 
bien. Elle ne bénéficie de quasi aucun privilège. Elle a 
l’avantage qu’elle peut arranger ses congés et les prendre 
à sa guise. Mais elle n’a rien reçu en supplément. Malgré 
son excellent palmarès de championne du monde, elle n’a 
jamais reçu de cadeau.

Dans l’armée, ils ont par exemple plus de privilèges.
Oui, le sport de haut niveau est quelque chose d’à part. 
À l'armée, ils ont un statut spécial. Je doute que la police 
doive aussi le prévoir. Je trouve qu’on pourrait cependant 
donner des facilités aux sportifs de haut niveau.

Et d’une manière plus générale, le sport pendant les 
heures de service ?
On ne fait jamais assez de sport. Un agent de police a 
un métier physique. Quelques heures de close combat ne 
suffisent pas pour savoir bien se battre. Il faut l’entretenir. 
Je ne dis pas que le principal est de se battre, mais il faut 
pouvoir se défendre.

Vous avez obtenu un résultat impressionnant lors 
des dernières élections du conseil communal à 
Middelkerke. Une répétition générale pour les 
élections fédérales de 2019 ?
Puis-je utiliser mon joker ?

Merci pour cet entretien.
 

Alain Peeters


